Résumé du PFE : Sous-titre :  Etude de la prévalence de Cryptosporidium spp. et de La Giardia duodinalis chez les veaux dans les régions d’Alger et de Chlef


Résumé 
Les résultats ont révélé une prévalence globale de 36,20 % pour Cryptosporidium spp. (21 cas) et 24,13 % pour Giardia duodenalis (14 cas). Les veaux présentant des diarrhées ont montré des taux d’infection plus élevés, atteignant 50 % pour Cryptosporidium et 46,66 % pour Giardia. L’âge des animaux a également influencé les résultats : Cryptosporidium a été le plus fréquent chez les veaux âgés de 15 à 30 jours (60 %), tandis que Giardia a davantage touché ceux de 61 à 90 jours (46,66 %). Des variations de prévalence ont également été notées selon la ferme d’origine, la race et les pratiques d’élevage. Ces résultats soulignent l’importance d’un dépistage précoce et d’une gestion sanitaire rigoureuse afin de limiter l’impact de ces infections parasitaires sur la santé animale et la productivité des élevages.
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The results revealed an overall prevalence of 36.20% for Cryptosporidium spp. (21 cases) and 24.13% for Giardia duodenalis (14 cases). Calves presenting with diarrhea showed higher infection rates, reaching 50% for Cryptosporidium and 46.66% for Giardia. Age also influenced the results: Cryptosporidium was most frequently detected in calves aged 15 to 30 days (60%), while Giardia was more prevalent in those aged 61 to 90 days (46.66%). Variations in prevalence were also observed according to the farm of origin, breed, and management practices. These findings highlight the importance of early screening and strict sanitary management to reduce the impact of these parasitic infections on animal health and farm productivity.
